Secteur pastoral 'Au CŒUR de la Baie'

paroisses de

Bonaventure Caplan St-Alphonse St-Elzéar St-Siméon

Pasteur: Abbé Angel José Rodriguez



aucoeurdelabaie.weebly.com

Viens, Seigneur! Apporte ta paix Mages demandés

Bulletin nº 2024-01 – semaine du 7 janvier 2024 – Épiphanie du Seigneur année B



L'humble enfant de Bethléem est la lumière offerte à tous les peuples de la Terre. Il est le roi promis par les prophètes et constamment attendu. Mais pour le découvrir, il faut savoir se mettre en route humblement et patiemment. Vie liturgique n° 465, page 8

RÉFLEXION D'ANDRÉ BEAUCHAMP

J'aime bien l'histoire des mages. On les dit rois, mais le récit évangélique ne le mentionne pas. Étaient-ils trois ou dix, jeunes ou vieux, hommes seulement? On l'ignore... Il s'agit en fait de figures légendaires, plus grandes que nature.

Qu'ont-ils donc de si particulier, ces mages? Ils voient ce que les autres ne voient pas. Les gens sont si accaparés par les réalités qui les entourent qu'ils n'arrivent pas à regarder au-delà. Il y a tant à voir et à faire dans la vie, surtout de nos jours : le travail, les enfants, l'entretien du domicile, les loisirs, les réseaux sociaux, la politique, les voyages... Les mages portaient le poids de leur quotidien, mais ils gardaient au cœur une inquiétude, une insatisfaction, une nostalgie. Étaient-ils des poètes, des rêveurs, des astrologues? On ne sait pas. Mais ils ont eu le courage de partir au loin pour finalement découvrir Jésus. Alors ils sont entrés dans la joie.

Nous sommes une société tenue bien captive dans les filets de la consommation, des tensions politiques et des courants à la mode. N'y aurait-il pas aussi parmi nous quelques mages pour dépasser notre vision à court terme et nous indiquer, à la grandeur du ciel, la présence de Dieu au milieu de nous?

OBJECTIF-VIE – À LA SUITE DES MAGES

- Cette semaine, j'intègre le psaume de ce dimanche à ma prière quotidienne.
- Avec un enfant, je réalise un dessin ou un bricolage illustrant la marche des mages.
- J'écoute la Marche des rois mages : « De bon matin, j'ai rencontré le train... »

RÉFLEXIONS DU PAPE FRANÇOIS

- Confions la nouvelle année à la Mère de Dieu. Consacrons-lui nos vies. Elle saura, avec tendresse, en dévoiler la plénitude. Car elle nous conduira à Jésus, plénitude du temps, de tous les temps. Que cette année soit pleine de la consolation du Seigneur.
- Nous avons tous des lacunes, des solitudes, des vides demandant à être comblés. Lorsque nous sommes tentés de nous refermer sur nous-mêmes, adressons-nous à Marie, Mère de la plénitude; lorsque nous ne parvenons pas à démêler les nœuds de la vie, cherchons refuge auprès d'elle.

ST-ELZÉAR – samedi, 13 janvier 2024 à 19h00 Aux intentions des paroissiens – votre pasteur Régine Larocque - Isabelle

BONAVENTURE – dimanche, 14 janvier 2024 à 09h15 Célébration de la Parole

ST-SIMÉON - dimanche, 14 janvier 2024 à 09h30

Aux intentions des paroissiens – votre pasteur

Jocelyne Paquet (1er anniversaire) - famille Gaston St-Onge

Nicole Bourque (6º anniversaire) - famille Martin Lepage

Omer Poirier - La Voix des Ondes

Jean Yves Arbour - Réal Bujold

Gilles, Magella, Claire et Léon Arsenault - Pauline Arsenault

Lampe du sanctuaire aux intentions de Julie, Donat et les enfants

ST-ALPHONSE – dimanche, 14 janvier 2024 à 11h00

Aux intentions des paroissiens – votre pasteur

Edwidge Shaw - Alcidas Bernard et ses deux fils

Martin Cormier - Roseline et Denis Goulet

Lampe du sanctuaire aux intentions d'Herméline Gauthier

CAPLAN – dimanche, 14 janvier 2024 à 11h00

Aux intentions des paroissiens – votre pasteur

Membres défunts – Club des 50 ans et plus de Caplan

Albert, Marie et Patricia Bourdages – Réjeanne et Claude

Gilberte Ferlatte et Robert Appleby – Lyne et Renaud Lucienne et Roméo Cayouette – Lyne et Renaud

Aldor Cavouette – ses frères et soeurs

Lampe du sanctuaire aux intentions Marthe Arsenault

À VOS PRIÈRES

M. Jacques Bélanger de Bonaventure, fils de feu M. Jean-Yves Bélanger et de feu Mme Annette Poirier, décédé au Centre hospitalier de Maria le 25 décembre 2023 à l'âge de 61 ans. Ses funérailles auront lieu en l'église de Bonaventure le samedi, 13 janvier 2024 à 11h00 avec réception des condoléances de 10h30 à 11h00.

M. Léo Roy, conjoint de Mme Philomène Robinson de **Bonaventure**, décédé au Centre hospitalier de Maria le 25 décembre 2023 à l'âge de 74 ans.

Mme Rose Bujold, épouse de feu M. Stanislas Poirier, autrefois de **Cullens Brook**, décédée au CHSLD de Maria le 27 décembre 2023 à l'âge de 103 ans. Ses funérailles auront lieu à une date ultérieure.

Mme Ghislaine Arsenault, épouse de feu M. Patrice Bujold de St-Siméon, décédée au CHSLD de New Carlisle le 31 décembre 2023 à l'âge de 81 ans. Ses funérailles auront lieu en l'église de St-Siméon le samedi, 6 janvier 2024 à 11h00 avec réception des condoléances de 09h30 à 11h00.

Aux personnes éprouvées, nos prières vous accompagnent...

ERRATUM : Dans la recommandation aux prières de **Mme Berthe Cavanagh** dans le feuillet du 31 décembre dernier, nous aurions dû lire qu'elle était l'épouse de feu **M. Lucien Bujold** et non de M. Armand Bélanger. Toutes mes excuses aux deux familles. **Miriam**

PAROISSE DE CAPLAN

Le 7 janvier, le café vous est offert dès 10h30. Venez passer un moment agréable à fraterniser avant la célébration.



RAPPORT DES OFFRANDES du TEMPS DES FÊTES

	2023-12-24	2023-12-25	2023-12-31	2024-01-01	Prions	Lampions
Bonaventure	1206.40\$	152.15\$	347.00\$		38.65\$	147.00\$
Caplan	359.50\$		71.75\$	192.70\$		192.55\$
St-Alphonse						
St-Elzéar	117.55\$		52.50\$			
St-Siméon						

CLUB DES 50 ANS ET PLUS BONAVENTURE

- Soirée de danse avec madame Pierrette Bélanger le **samedi, 13 janvier 2024** au **Centre Bonne Aventure** à compter de **20h30**. Cette soirée est au profit des Filles d'Isabelle et le coût d'entrée est de 8 \$. Soyez les bienvenus!
- Tournoi de **Quatre de pique** le **vendredi**, **12 janvier 2024 à 13h00 a**u Centre Bonne Aventure. Veuillez-vous inscrire auprès d'Irène Henry au 418 392-0280 ou à l'adresse courriel zackirene@gmail.com. La journée du tournoi, nous vous accueillerons entre 12h15 et 12h45.

EXTRAIT DE HOMÉLIE DE JOS DESCHÊNES - UNE ÉTOILE DANS NOS VIES (2 janvier 2024)

Nous sommes au dimanche appelé la Fête des Rois. L'Évangile nous parle des mages. On ne sait pas combien ils sont, qui sont-ils? On ne sait pas... Ce sont des sages venus de loin adorer le Fils de Dieu qui vient de naître. Comme ce sont des savants et des sages, ils identifient une étoile différente des autres dans le ciel. Mais cette étoile était probablement dans leur coeur et non dans le ciel. Je m'imagine mal une étoile indiquer du ciel une maison précise à Bethléem. Ces sages ont le coeur « ouvert aux signes et se mettent en route. Ils cherchent un roi et ils trouvent un enfant dans une mangeoire. » Alors ils retourneront par un autre chemin, celui de l'amour et de la conversion du coeur. Il y a une étoile en chacun de nous qui guide notre vie. Pour la reconnaître, il s'agit d'un peu de foi au Christ ressuscité. Cette étoile est la présence du Christ et de sa parole en nos coeurs.

Venus en curieux guidés par une étoile mystérieuse, ils sont repartis dans la foi guidés par la vision du Fils de Dieu et ils ont pris le chemin de la liberté et de l'amour. Le chemin de la reconnaissance et de la prière. Notre monde a besoin encore de mages. Cet Évangile nous invite à être des étoiles dans nos vies pour éclairer la route des hommes; nous avons aussi besoin des mages, des témoins qui peuvent encore donner l'or de leur amour, l'encens de leur désir de voir et prier Jésus Christ et la myrrhe de leurs blessures pour qu'elles soient guéries. Nous avons mieux que l'enfant dans la crèche, nous avons le Christ ressuscité en nous et nous pouvons communier à sa présence dans le sacrement de l'Eucharistie.

RÉFLEXIONS DU PAPE FRANÇOIS

- Le monde doit se tourner vers les mères et les femmes pour trouver la paix, pour sortir de la violence et de la haine. Et chaque société doit respecter, chérir et valoriser chaque femme, sachant que celui qui blesse une seule femme profane Dieu, né d'une femme.
- Apprenons à vivre chaque jour, chaque moment, chaque occupation avec notre regard intérieur tourné vers Jésus. Joies et peines, satisfactions et problèmes. Tout cela en présence et avec la grâce de Jésus, le Seigneur. Le tout avec gratitude et espérance.

BONNE ANNÉE 2024!